

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DELEGATION GENERALE A LA SURETE NATIONALE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

PRESIDENCY OF THE REPUBLIC

GENERAL DELEGATION FOR NATIONAL SECURITY

MAITRE D'OUVRAGE : LE DELEGUE GENERAL A LA SURETE NATIONALE

**COMMISSION COMPETENTE : COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES AUPRES DE LA DGSN**

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°27/AONO/DGSN/SG/
DFGIL/SDAF/SPM/2024 DU 03/09/2024 EN PROCEDURE D'URGENCE
POUR L'EQUIPEMENT (FOURNITURE ET INSTALLATION) EN MOBILIERS DE
BUREAU DU COMMISSARIAT DE SECURITE PUBLIQUE DE MAKENENE**

FINANCEMENT : BIP- DGSN

IMPUTATION : 58 12 062 04 55 11 07 525511 EXERCICE2024

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES



SOMMAIRE

Pièce N° 1 : Avis d'Appel d'Offres (AAO).....	P.3
Pièce N° 2 : Règlement Général de l'Appel d'Offres (RGAO)	P.12
Pièce N° 3 : Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO)	P.30
Pièce N° 4 : Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP)	P.36
Pièce N°5 : Spécifications Techniques des Fournitures (STF)	P.46
Pièce N°6 : Cadre du Bordereau des Prix Unitaires.....	P.48
Pièce N° 7 : Cadre du Détail Quantitatif et Estimatif	P.50
Pièce N° 8 : Cadre du Sous-détail des prix unitaires.....	P.52
Pièce N° 9 : Modèle de Marché	P.54
Pièce N° 10 : Formulaires et Modèles de Pièces à utiliser	P.59
Annexe1 : Modèle de soumission.....	P.60
Annexe2 : Modèle de caution de soumission.....	P.61
Annexe3 : Modèle de Cautionnement Définitif.....	P.62
Annexe4 : Modèle de Caution de Retenue de garantie	P.63
Annexe5 : Modèle de garantie du Matériel	P.64
Pièce N° 11 : Liste des organismes financiers autorisés	P.65
Pièce N° 12 : Grille d'évaluation.....	P.67



PIECE N°1

AVIS D'APPEL D'OFFRES



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DELEGATION GENERALE A LA SURETE NATIONALE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES FINANCES, DE LA GESTION INFORMATIQUE ET
DE LA LOGISTIQUE

SOUS-DIRECTION DES AFFAIRES FINANCIERES

SERVICE DE LA PROGRAMMATION ET DES MARCHES

N° 27 / AAO/DGSN/SG/DAFGIL/SDAF/SPM.



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

PRESIDENCY OF THE REPUBLIC

GENERAL DELEGATION FOR NATIONAL SECURITY

GENERAL SECRETARIAT

FINANCE, COMPUTER MANAGEMENT AND LOGISTICS
DEPARTMENT

SUB-DEPARTMENT OF FINANCIAL AFFAIRS

PROGRAMMING AND CONTRACTS SERVICE

Yaoundé, le 03 SEPT 2024

AVIS APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 27 / AONO/DGSN/SG/DAFGIL/SDAF/SPM/2024 DU 03.09./2024
POUR L'EQUIPEMENT (FOURNITURE ET INSTALLATION) EN MOBILIERS DE BUREAU
DU COMMISSARIAT DE SECURITE PUBLIQUE DE MAKENENE

FINANCEMENT : BIP DGSN 2024. **IMPUTATION :** 58 12 062 04 55 11 07 525511

1. Objet

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public, au titre de l'exercice Budgétaire 2024, le Délégué Général à la Sûreté Nationale lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour la fourniture et l'installation des mobiliers de bureau au Commissariat de Sécurité Publique de Makenéné.

2. Consistance des prestations

Les prestations du présent Appel d'Offres, en lot unique comprennent la **fourniture et l'installation des équipements** décrits dans les tableaux ci-dessous :

N°	Désignations	QTE
I	ÉQUIPEMENTS	
01	BUREAUX CHEF DE SERVICE	01
	Bureaux Sous- Directeur avec retour 02 tiroirs en bois massif Iroko, Sappelli ou équivalent, porte clavier, armoires et trois tiroirs, retour informatique, dimensions : 200 x 70 x 77 cm	
02	BUREAUX CHEF DE SERVICE ADJOINT	02
	Bureaux Chef de Service avec retour 01 tiroir en bois massif Iroko, Sappelli ou équivalent, porte clavier, armoires et trois tiroirs + retour informatique, dimensions : 180 x 70 x 77 cm	
03	TABLES SECRÉTAIRES ET AUTRES BUREAUX	10
	Bureaux secrétaire et autres bureaux Dimensions : 160 x 60 x 74 (L x l x H) cm Matière : Iroko, Sappelli ou équivalent Fabrication : Camerounaise Description : caisson 03 tiroirs avec serrures – conception compacte peu encombrante – lamelle collé – satiné	
04	FAUTEUILS CHEF DE SERVICE	01



	Fauteuils Chef de Service Pivotante et polyvalente, roulettes et accoudoirs en bois, Piètement en bois, Confortant rembourré en simili cuir, Hauteur du siège: 44 cm. ou équivalent.	
05	FAUTEUILS CHEF DE SERVICE ADJOINT	02
	Fauteuils Chef de Service Adjoint Pivotante et polyvalente, roulettes et accoudoirs, Confortant rembourré en simili cuir, Taille du produit: 66*73* 111-119cm W*D*H, Hauteur du siège: 44 cm. Tous les tissus sont en PU + PVC, ce qui réduit le bruit tout en essayant de réduire la génération d'électricité statique, Taille modérée, très approprié. ou équivalent	
06	FAUTEUILS SECRÉTAIRES ET AUTRES BUREAUX	12
	Fauteuils secrétaire et autres bureaux Dossier en simili cuir, Accoudoirs et repose coudes en pvc, Hauteur : 74 cm, Couleur : noir, Largeur : 50 cm, Assise réglable en hauteur max de 45 cm et min de 40 cm, Profondeur : 50 cm, Matériau : PU + PVC + PP, Hauteur réglable, Piètements en pvc ; 5 roulettes ou équivalent	
07	ARMOIRES DE RANGEMENT CHEF DE SERVICE	03
	Armoires de rangement Directeur Dimensions : 270 x 215 x 40 cm en trois compartiments Matériaux : En bois Iroko, Sappelli ou équivalent vernis Forme : Partie haute : classeur vitré CL 52 4 compartiments, extrémité à double battant vitré l'élément du milieu à 5 étagères Partie basse : quatre (04) tiroirs et deux (02) compartiments intérieurs	
08	ARMOIRES DE RANGEMENT SECRÉTAIRE ET AUTRES BUREAUX	10
	Armoires de rangement secrétaires et autres bureaux Dimensions : L : 085m x H : 2,10m Matière : Bois massif iroko, Sappelli ou équivalent vernis Fabrication : camerounaise Description : Serrure de qualité supérieure, 2 battants vitrés, 2 battants non vitrés, marron brillant – lamellé collé	
09	ARMOIRES DE RANGEMENT POSTE DE POLICE	02
	Dimensions : L : 085m x H : 2,10m Matière : Fer Description : Serrures de qualité supérieure, 09 battants non vitrés,	
10	CHAISES DE RÉCEPTION	10
	Chaises de réception Accoudoirs : bois iroko ou équivalent Couleur : noir, Dossier et assise : simili cuir, Avec mousse rembourrage, Fabrication camerounaise	
11	CHAISES VISITEURS	10
	Chaises visiteurs Accoudoirs : bois iroko ou équivalent Dossier et assise : simili cuir, Couleur : noir, Avec mousse rembourrage, Fabrication camerounaise	
12	CHAISES DE TRAVAIL POUR POSTE DE POLICE	04
	Chaises de travail pour poste de police Accoudoirs : Haute en bois, Couleur : noir, Dossier et assise : simili cuir, Avec mousse rembourrage.	
13	BANQUETTES D'ATTENTES POUR VISITEURS	04
	(Banquettes de 05 places en INOX avec piètement chromes style aéroport)	
14	GUÉRIDONS POUR CHEF DE SERVICE	01
	Guéridons pour Directeur Type : guéridon en bois massif Iroko, Sappelli ou équivalent Dimensions : L : 1,09m ; H : 50cm ; l : 59cm Caractéristiques : Dessus vitré sur pied de biche	
15	TABLE DE CONFÉRENCE ET DIX(10) CHAISES AUTOUR	01



Table de conférence et dix(10) chaises Type : table en bois massif, Essence : Iroko, Sappelli ou équivalent, Bords ronds, 10 places, Fabrication camerounaise		
II	INSTALLATION DU MOBILIER	

3. Coût prévisionnel

Le Coût prévisionnel de la prestation est de quarante millions (40 000 000) FCFA TTC.

4. Délai prévisionnel et lieu de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent appel d'offres est de **60 jours** à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer des prestations. **Le mobilier sera livré** au Commissariat de Sécurité Publique de Makenéné.

5. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant une expérience dans la fourniture du mobilier de bureau, en règle avec l'administration fiscale et non exclues de la commande publique.

6. Financement

Les prestations objets du présent Appel d'Offres, sont financées par le Budget d'Investissement Public, Exercice 2024 de la DGSN sur la ligne d'imputation budgétaire n°. **58 12 062 04 55 11 07 525511**

7. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

8. Caution de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission de **huit cent mille (800 000) FCFA** établie par une institution bancaire de premier ordre ou un organisme financier agréé par le Ministre en charge des Finances et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec l'Appel d'Offres concerné est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté gratuitement auprès du Service de la Programmation et des Marchés de la Délégation Générale à la Sûreté Nationale aux heures ouvrables, porte 326 (3ème étage ancien bâtiment) de l'immeuble siège de la Délégation Générale à la Sûreté Nationale Téléphone : **222 51 02 07**, sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm) dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'Appel d'Offres peut être obtenue à la Délégation Générale à la Sûreté Nationale (Service de la Programmation et des Marchés, ancien bâtiment porte 312, Téléphone : **222 51 02 07**, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public de la somme non remboursable de **60 000 (soixante-quinze mille) Francs CFA** représentant les frais d'achat du dossier. Il est également possible d'obtenir la version électronique du DAO par téléchargement gratuit à l'adresse sus indiquée. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.



11. Remise des offres

Chaque offre est rédigée en français ou en anglais

Pour la soumission hors ligne, l'offre en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir à la Délégation Générale à la Sûreté Nationale (Service de la Programmation et des Marchés, ancien bâtiment porte 326, Téléphone : 222 51 02 07, au plus tard le 27.09/2024 à 13 heures et devra porter la mention suivante :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° ...26./AONO/DGSN/SG/DFGIL/SDAF/SPM/2024 DU ...03..09/2024
POUR L'EQUIPEMENT (FOURNITURE ET INSTALLATION) EN MOBILIERS DE BUREAU
DU COMMISSARIAT DE SECURITE PUBLIQUE DE MAKENENE

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT. »

12. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage:

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec l'Appel d'Offres concerné est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des offres aura lieu le 27.09/2024 à 14 heures, par la Commission de Passation des Marchés auprès de la Délégation Générale à la Sûreté Nationale siégeant au 3e étage ancien Bâtiment porte 311 (salle Informatique), Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises dossier.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou



en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

Cette ouverture se fera en un temps.

13. Principaux critères d'évaluation

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

A/ Critères éliminatoires :

- Absence ou non conformité de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- Non-conformité du modèle de soumission ;
- Dossier administratif incomplet ou une pièce administrative non conforme 48 H après l'ouverture des plis ;
- Fausses déclarations, pièces falsifiées ou scannées ;
- Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- Absence du sous-détail des prix ;
- Absence de la déclaration sur l'honneur de n'avoir jamais abandonné de son fait un marché au cours des trois dernières années ;
- Absence de références de l'entreprise dans les réalisations similaires (fourniture du mobiliers) d'un montant cumulé de 40 millions au cours des années (2021 ;2022 ;2023) ;
- Absence de prospectus en couleur (original et copies) et fiches techniques détaillant les caractéristiques techniques du matériel proposé ;
- Non-conformité **de plus de 20%** des Descriptifs des fournitures prescrites dans le DAO (cf. DF) ;
- Bilan ou chiffre d'affaires cumulé des 3 dernières années inférieures à 80 millions, signé par comptable avec accusé de réception DSF ;
- Non satisfaction de 06 oui / 8 des critères essentiels.

NB : Contrairement aux autres pièces administratives, l'absence ou la non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture des plis entraîne l'élimination pure et simple du soumissionnaire (*article 92(2) du décret N°2018/366 du 20 juin 2018 portant code des marchés publics*) et le point 101 de la circulaire 001/PR/MINMAP du 25 Avril 2022 relative à l'application dudit code.

B/ Critères essentiels :

- Présentation générale des offres ;
- Attestation de capacité financière supérieure ou égale à 25 000 000 millions délivrée par une banque de premier ordre agréé par le MINFI ;
- Délai de livraison ;
- Description succincte des caractéristiques des fournitures proposées ;
- Descriptif des Fournitures (DF) paraphé à chaque page, signé à la dernière avec la mention manuscrite « **lu et approuvé** » ;



- Preuve d'acceptation des conditions du marché (Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP), paraphé à chaque page, daté, signé et cacheté à la dernière page avec la mention manuscrite « lu et approuvé » ;
- Service après-vente (SAV) ;
- Description technique des fournitures (documentation technique et prospectus du matériel à livrer en couleur original et copies) faisant ressortir les couleurs naturelles du bois.

Les critères essentiels sont soumis à des minima dont le détail est donné dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

Cette évaluation se fera suivant le mode binaire (**oui** ou **non**) avec un minimum acceptable d'au moins 06 oui / 8 de l'ensemble des critères essentiels pris en compte.

15. Attribution

Le contrat sera attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre jugée la moins disante, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, ayant satisfait à 100% des critères éliminatoires et au moins 06 oui / 8 des critères essentiels.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours, à compter de la date limite fixée pour la réception des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus à l'immeuble siège de la Délégation Générale à la Sûreté Nationale (3ème étage ancien bâtiment) - Service de la Programmation et des Marchés, porte 326 .Téléphone : **222 51 02 07**, dès publication du présent avis.

18. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517 et aux 1500 numéros verts du Maître d' Ouvrage.

Fait à Yaoundé, le **03 SEPT 2024**

LE DELEGUE GENERAL A LA SÛRETÉ NATIONALE

Ampliations :

- MINMAP ;
- ARMP/JDM ;
- Président CIPM ;
- Affichage ;
- Chrono /Archives.



Martin MBARGA NGUELE-



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

PRESIDENCY OF THE REPUBLIC

DELEGATION GENERAL FOR NATIONAL SECURITY

GENERAL SECRETARIAT

DEPARTMENT OF FINANCE, COMPUTER MANAGEMENT AND
LOGISTICS

SUB-DEPARTMENT OF FINANCIAL AFFAIRS

PROGRAMMING AND CONTRACTS SERVICE

N° 27 /AAO/DGSN/SG/DAFGIL/SDAF/SPM.



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DELEGATION GENERALE A LA SURETE NATIONALE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES FINANCES, DE LA GESTION
INFORMATIQUE ET DE LA LOGISTIQUE

SOUS-DIRECTION DES AFFAIRES FINANCIERES

SERVICE DE LA PROGRAMMATION ET DES MARCHES

03 SEPT 2024
YAOUNDE,

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS UNDER URGENT PROCEDURE
N° 27 /AONO/DGSN/SG/DFGIL/SDAF/SPM/2024 OF 03 / 09 /2024
**TO PROVIDE (SUPPLY AND INSTALL) OFFICE FURNITURE FOR THE MAKENENE
PUBLIC SECURITY POLICE STATION**

FINANCING 2024 DGSN PIB. CHARGING: 58 12 063 03 55 11 03 525511

1. Purpose

Within the framework of the implementation of the 2024 Public Investment Budget, the Delegate General for National Security is launching a National Open Call for Tenders under urgent procedure **to provide (supply and install) office furniture for the Makenene Public Security Police Station**

2. Consistency of the services

The services covered by this call for tenders include **the supply and installation in a single lot of the equipment** described in the table below:

N°	Items	QTY
I	EQUIPMENT	
01	OFFICE DESK FOR SERVICE HEADS	01
	Office desks for Sub-Directors with 02 drawer return in solid Iroko wood, Sappelli or equivalent, keyboard tray, cupboards and three drawers, computer desk, dimensions : 200 x 70 x 77 cm	
02	OFFICE DESKS FOR ASSISTANT SERVICE HEADS	02
	Office desks for Service Heads with 01 drawer return in solid Iroko wood, Sappelli or equivalent, keyboard tray, cupboards and three drawers + computer desk, dimensions : 180 x 70 x 77 cm	
03	CHAIRS FOR THE SECRETARIAT AND OTHER OFFICES	10
	Chairs for the secretary and other offices Dimensions : 160 x 60 x 74 (L x l x H) cm Material : Iroko, Sappelli or equivalent Made in Cameroon Description : three-drawer box with locks – compact conception and space-saving design – glue-laminated wood – satin-like	
04	CHAIRS FOR SERVICE HEADS	01



Chairs for Service Heads Swivel and multifunctional, Casters and wood armrests, Comfortable upholstered in leatherette, Seat height: 44 cm. or equivalent.		
05	CHAIRS FOR ASSISTANT SERVICE HEADS	02
Chairs for assistant Service Heads Swivel and multifunctional, Casters and wood armrests, Comfortable upholstered in leatherette, Product size 66*73* 111- 119cm W*D*H, Seat height: 44 cm. All fabrics are made of PU + PVC, which reduces noise, while trying to reduce the production of static electricity, Moderate size, most adequate or equivalent		
06	CHAIRS FOR THE SECRETARIAT AND OTHER OFFICES	12
Chairs for the secretariat and other offices Chair back in leatherette, elbow-rest in pvc, Height : 74 cm, Colour : black, Width : 50 cm, Height adjustable seat, 45 cm max and 40 cm min, Depth : 50 cm, Material : PU + PVC + PP, Adjustable height, pvc Leg design ; 5 casters or equivalent		
07	STORAGE CABINETS FOR THE SERVICE HEAD	03
Storage cabinet for Directors Dimensions : 270 x 215 x 40 cm in three compartments Material : Iroko, Sappelli or equivalent varnished wood Shape : Top section: CL 52 4-compartment glazed filing cabinet, glazed double-leaf end, middle section with 5 shelves Bottom section : four (04) drawers and two (02) inner compartments		
08	STORAGE CABINETS FOR THE SECRETARIAT AND OTHER OFFICES	10
Storage cabinets for the secretariat and other offices Dimensions : L : 085m x H : 2.10m. Material : Iroko, Sappelli or equivalent varnished wood Made in Cameroon Description : High quality lock, 2 glass doors, 2 unglazed doors, shiny brown – glue-laminated wood		
09	STORAGE CABINETS FOR THE POLICE POST	02
Dimensions : L : 085m x H : 2.10m. Material: Iron Description : High quality lock, 9 unglazed doors,		
10	VISITORS CHAIRS	10
Visitors chairs Armrest: Iroko, Colour : black, chair back and seat : leatherette, with foam padding, Made in Cameroon		
11	VISITORS CHAIRS	10
Visitors chairs Armrest : iroko, chair back and seat : leatherette, Colour : black, with foam padding, Made in Cameroon		
12	CHAIRS FOR THE POLICE POST	04
Chairs for the Police post Armrest : Armrest: Iroko, Colour : black, chair back and seat : leatherette, with foam padding, Made in Cameroon		
13	WAITING BENCHES FOR VISITORS	04
(Set of five adjoined metal chairs with chrome legs for visitors (airport style)		
14	PEDESTAL TABLES FOR SERVICE HEADS	01
Pedestal tables for Directors Style : Iroko, Sappelli or equivalent solid wood pedestal table Dimensions : L : 1.09m x H : 50cm : l : 59cm. Features : Glass top on crowbar		
15	10-CHAIR CONFERENCE TABLE	01



10-Chair conference table Style: Solid wood table, Wood type : Iroko, Sappelli or equivalent, Round edges, 10 seats, Made in Cameroon		
II.	INSTALLATION OF FURNITURE	

Estimated cost

The estimated cost of the service is forty million (40,000,000) CFA francs, inclusive of tax.

4. Estimated delivery time and place

The maximum delivery time set by the project owner for the supply of the goods covered by this invitation to tender is 60 days from the date of notification of the service order to commence work.

The furniture shall be delivered to the Makenéné Public Security Police Station.

5. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to Cameroonian registered companies with experience in the supply of office furniture that are in line with the tax authorities and not excluded from public contracts.

6. Financing

The services covered by this call for tenders shall be financed by the 2024 DGSN Public Investment Budget, on budget heading n° 58 12 063 03 55 11 03 525511

7. Tender mode

The off-line bidding method has been chosen for this consultation.

8. Bid bond

Along with their administrative documents, each tenderer shall submit a bid bond of eight hundred thousand (800 000) CFA francs issued by a first class banking institution or a financial institution approved by the Minister of Finance and valid for up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the tenders. Failure to provide a bid bond issued by a first class bank or financial institution authorised by the Ministry of Finance to issue bonds in connection with public contracts will result in the tender being rejected outright. **A bid bond produced but not related to the Invitation to Tender concerned is considered to be absent.** A bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

9. Consultation of the Bidding Documents

The bidding documents can be consulted during working hours from the head of Programming and Procurement Service at the Delegation General for National Security, door 326 (3rd floor of the old building) of the Delegation General for National Security head office building Phone number: **222 51 02 07**, on ARMP website (www.armp.cm) **upon publication of this notice.**

10. Acquisition of the Bidding Documents

The Bidding Documents can be obtained at the Delegation General for National Security (Programming and Procurement Service, old building door 312, Phone number: **222 51 02 07**, **upon publication of this notice, together with a receipt for payment to the Public Treasury of the non-refundable sum of 60 000 (seventy five thousand) CFA Francs, representing the purchase cost of the file.** It is also possible to obtain the electronic version of the Bidding file by downloading it free of charge from the above address. However, submission by physical or electronic means is subject to payment of the Bidding file purchase fee.



11. Submission of tenders

Each tender shall be written in French or English

Each tender written in French or English in **five (07) copies including one (01) original et four (06) copies** identified as such, shall reach the Delegation General for National Security (Programming and Procurement Service, old building door 326, Phone number: 6 98 91 31 90; 6 98 08 10 62) not later than 27.09./ 2024 at 1 p.m and shall bear the following:

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS UNDER URGENT PROCEDURE
N° 27 /AONO/DGSN/SG/DFGIL/SDAF/SPM/2024.....03..09/2024
TO PROVIDE (SUPPLY AND INSTALL) OFFICE FURNITURE FOR THE MAKENENE
PUBLIC SECURITY POLICE STATION

"ONLY TO BE OPEN DURING THE BID OPENING SESSION"

12. 11. Admissibility of tenders

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The following shall not be accepted by the project owner:

- envelopes bearing details of the identity of tenderers,
- bids received after the deadline.
- bids which do not indicate the identity of the tender ;
- bids that do not comply with the submission method
- Failure to comply with the number of copies indicated in the special rules for invitations to tender or offer only in copies.

Any tender failing to comply with the requirements of the Tender file shall be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first class financial body or institution authorized by the Minister in charge of finance to issue bonds in connection with public contracts, or failure to comply with the model documents in the tender file, shall result in the rejection of the tender, without any right of appeal. A bid bond produced but not related to the Invitation to Tender concerned is considered to be absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

13. Opening of bids

The bids shall be opened on...27.09./2024 at 2 p.m., by the General Delegation for National Security Contract Award Commission sitting on the 3rd floor of the old building door 311 (IT room), Only tenderers may attend this opening session or be represented by a single person of their choice, duly authorised, even in the case of a joint venture.

The required administrative documents must be produced in originals or in copies certified by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Rules for Invitations to Tender. They must be dated less than three (03) months before the date of submission or have been issued after the date of the signature of the Call for Tenders.

In the event of the absence or non-conformity of any document in the administrative file during the opening of

bids after a period of 48 hours granted by the Commission, the bid shall be rejected.

This opening will take place during a unique session.

14. Main evaluation criteria

Tenders will be evaluated according to the following main criteria:

A/ Elimination criteria:

- Absence of the bid bond at the opening of tenders ;
- Non-compliance of the submission mode;
- Incomplete administrative file or non-compliance of an administrative document 48 H after the opening of the tenders;
- False statement or forged or scanned documents ;
- Omission in the financial bids of a quantified unit price ;
- Lack of price sub-details ;
- Absence of a solemn declaration that they have never abandoned a contract in the last three years;
- Company references for similar projects (supply of furniture equipment) for a total amount of 40 million during the last three years (2021;2022;2023)
- Absence of colour brochures (originals and copies) and technical data sheets describing the technical characteristics of the equipment on offer;
- Non-compliance of **more than 20%** of the Descriptions of the supplies prescribed in the tender file;
- Balance sheet or cumulative sales for the last 3 years of less than €80 million, with the acknowledgement of receipt of statistical and tax declarations;
- Failure to comply with 06 of the 8 essential criteria.

NB Unlike other administrative documents, the absence of the bid bond in the file shall result in the pure and simple elimination of the bidder (*Article 92(2) of Decree No2018/366 of 20 June 2018 on the public contracts code*) and point 101 of Circular 001/PR/MINMAP of 25 April 2022 on the implementation of the said code.

B/ Essential criteria:

- General presentation of tenders
- Certificate of financial capacity greater than or equal to 25 000 000 millions issued by a first class bank approved by the Minister ;
- Delivery time
- Brief description of the characteristics of the proposed equipment;
- Description of Supplies (**DS**) initialled on each page, signed on the last page with the handwritten statement « **read and approved** » ;
- Supplementary General Conditions of the Contract (**CCAP**), initialled on each page and signed on the last page with the handwritten statement « **read and approved** »;
- After-sales service ;
- Technical description of supplies (technical documentation and prospectus of the equipment to be delivered in original colour and copies) highlighting the natural colours of the wood;

The essential criteria are subject to minimum requirements, details of which are given in the Special Rule of the Call for Tender (RPAO).



This evaluation will be done in a binary **yes** or **no** mode with an acceptable minimum of 06 yes out of 8 essential criteria considered.

15. Award of the contract

The contract will be awarded to the bidder whose bid is deemed to be the lowest, substantially in accordance with the prescriptions of the Call for Tenders File and having fulfilled 100% of the elimination criteria and 06 of the 8 essential criteria.

16. Duration of validity of bids

Bidders shall remain bound by their tenders for ninety (90) days, from the closing date of the submission of tenders.

17. Additional information

Additional information may be obtained at the Delegation General for National Security head office (3rd floor old building) - Programming and Contract Service, door 326. Phone number: **222 51 02 07**, upon publication of this notice.

18. Fighting corruption and malpractice

For any denunciation of corruption practices, facts or acts, please call NACC on the number 1517 and the 1500 toll-free number of the project owner.

03 SEPT 2024

Done in Yaoundé, on

Copies:

- MINMAP;
- ARMP/JDM;
- President CIPM ;
- Posting;
- Chrono /Archives.



THE DELEGATE GENERAL FOR NATIONAL SECURITY

Martin MBARGA NGUELE-

